
 Lodi  13  novembre 

 OGGETTO:  REPORT  INCONTRO  CON  CITTADINANZA  11  NOVEMBRE  2023  BOFFALORA 
 D’ADDA 

 Il  giorno  11  novembre  alle  9.00  si  è  svolto  presso  l’aula  civica  ‘’Falcone  e  Borsellino’’  il 
 primo incontro rivolto alla ci�adinanza all’interno del proge�o ‘’Più Sei Piccolo Più Con�’’. 

 L’incontro  si  è  svolto  presso  aula  civica  data  a  disposizione  del  comune  e  non  nella  area 
 precedentemente  individuata  perchè  resa  impra�cabile  per  le  piogge  della  se�mana.  Per 
 agevolare  la  frequenza  le  guardie  volontarie  del  Parco  Adda  Sud  si  sono  recate  nella  zona 
 precedentemente  indicata  per  informare  le  persone  del  cambio  di  loca�on  e  indirizzarle 
 alla sede dell’aula civica. 

 Erano  presen�  all’incontro  Enrico  Castelvecchio  della  coop  sociale  il  Pellicano  e  Filippo 
 Saccardo  di  Movimento  per  la  Lo�a  contro  la  Fame  nel  Mondo  -  MLFM  che  hanno  avuto 
 modo  di  presentare  il  proge�o  alla  ci�adinanza,  anche  alla  luce  della  strategia 
 provinciale  Impollina_LO.  Sono  intervenu�  anche  il  sindaco  di  Boffalora  d’Adda  Livio 
 Bossi  che  ha  so�olineato  l’importanza  di  inizia�ve  di  questo  �po  e  ha  ribadito  la  sua 
 disponibilità  a  collaborare  con  noi  nel  proge�o  e  Francesco  Bergamaschi  Presidente  del 
 Parco  Adda  Sud,  che  ha  ringraziato  la  collaborazione  con  l  ’Università  degli  Studi  di 
 Milano  e della  Provincia di Lodi. 



 L’incontro  ha  riscontrato  un  buon  successo  di  adesione.  erano  presente  in  totale  25 
 persone  di  cui  10  bambini  presen�  per  partecipare  ai  laboratori  di  palline  di  semi  e  di 
 osservazione  dell’arnia  che  si  sono  svol�  anche  grazie  al  supporto  di  un  volontario  del 
 Pellicano  che  hanno  riscontrato  successo  ed  interesse,  inoltre  il  Parco  Adda  Sud  ha  colto 
 l’occasione  di  donare  ai  presen�  alcune  pubblicazioni  fotografiche  riguardan�  fauna  e 
 flora del parco. 
 Per  concludere  la  giornata  è  riuscita  nell’iniziare  a  informare  la  ci�adinanza  sulle 
 tema�che  di  proge�o  e  a  coinvolgerla  nel  processo  di  partecipazione  a�va.  Si  segnala 
 che  i  partecipan�  hanno  chiesto  di  essere  informa�  su  nuove  inizia�ve  e  hanno  chiesto  se 
 era  possibile  portare  ques�  laboratori  anche  nelle  classi  dei  loro  figli.  Infine  mol�  dei 
 partecipan�  hanno  espresso  il  loro  interesse  a  partecipare  al  ciclo  di  incontri  forma�vi 
 sull’apicoltura  che si svolgeranno nel periodo di febbraio/marzo 2024. 
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